

Polres Ciamis Silaturahmi Dengan Warga Kawali Ciptakan Suasana Pilkada Damai

Ciamis - CIAMIS.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 17, 2024 - 07:51



Ciamis, 16 Oktober 2024 – Dalam rangka menciptakan suasana yang kondusif menjelang Pilkada Serentak 2024, Polres Ciamis menggelar acara silaturahmi bersama tokoh agama (Toga), tokoh masyarakat (Tomas), serta Forkopimcam Kecamatan Kawali, Lumbung, dan Jatinagara. Acara tersebut berlangsung di Gedung Paseban Astana Gede, Kecamatan Kawali, Kabupaten Ciamis, dan dihadiri langsung oleh Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H.

Acara ini merupakan bagian dari upaya cooling system yang digagas Polres Ciamis untuk mencegah potensi konflik menjelang pemungutan suara Pilkada Serentak 2024 pada tanggal 27 November mendatang. Kehadiran para tokoh agama dan masyarakat diharapkan dapat menjadi penghubung antara aparat keamanan dengan masyarakat guna memastikan pelaksanaan Pilkada yang damai, aman, dan lancar.

Dalam sambutannya, Kapolres Ciamis menyampaikan pentingnya peran seluruh elemen masyarakat dalam menjaga keamanan selama proses Pilkada berlangsung. "Situasi tahapan Pilkada sekarang memasuki masa kampanye, dan ini adalah tahapan yang sangat krusial. Kami berharap dukungan dari seluruh masyarakat, terutama para tokoh agama dan tokoh masyarakat, untuk membantu menjaga suasana tetap kondusif," ujar AKBP Akmal.

Kapolres Ciamis juga mengingatkan agar masyarakat waspada terhadap berbagai bentuk kejahatan yang berpotensi meningkat menjelang Pilkada, seperti pencurian kendaraan bermotor, judi online, serta penyalahgunaan narkoba dan obat-obatan terlarang. "Kamtibmas di Ciamis menjadi tanggung jawab kita bersama. Kami akan terus melakukan pengawasan dan penegakan hukum terhadap segala bentuk tindak pidana, dan kami minta masyarakat juga berperan aktif untuk mencegah dan melaporkan setiap tindakan yang mencurigakan," tambahnya.

Sementara itu, dalam acara ini, Kapolres juga menekankan pentingnya menyebarkan pesan-pesan damai dan persatuan kepada masyarakat. "Pilkada ini adalah momen penting bagi pembangunan di Kabupaten Ciamis. Masyarakat harus sadar bahwa stabilitas daerah sangat bergantung pada bagaimana kita menjaga keamanan dan kedamaian selama proses Pilkada berlangsung. Jangan sampai perbedaan pilihan memecah persatuan yang sudah kita bangun selama ini," lanjutnya.

Kegiatan silaturahmi ini dihadiri oleh jajaran Forkopimcam dari tiga kecamatan, yaitu Kawali, Lumbung, dan Jatinagara, serta para kepala desa dan perwakilan organisasi masyarakat (ormas) seperti Pemuda Pancasila, Gibas, Grib, dan GMBI. Keberadaan mereka dalam kegiatan ini menunjukkan kesatuan antara pemerintah, aparat, dan masyarakat dalam menjaga stabilitas daerah.

Selain sambutan dari Kapolres, acara ini juga diisi dengan dialog interaktif, di mana para tokoh masyarakat diberikan kesempatan untuk menyampaikan masukan dan pertanyaan terkait situasi kamtibmas di wilayah Ciamis. Suasana dialog berlangsung hangat dan penuh kekeluargaan, dengan berbagai pihak sepakat untuk bersama-sama mendukung pelaksanaan Pilkada Serentak yang damai dan tertib.

Setelah acara silaturahmi dan diskusi selesai, kegiatan dilanjutkan dengan pertandingan sepak bola persahabatan antara tim Polres Ciamis dan warga masyarakat Kecamatan Kawali. Pertandingan ini bukan hanya sekedar ajang olahraga, melainkan juga sebagai bentuk kebersamaan antara aparat keamanan dan masyarakat dalam suasana yang santai dan penuh semangat persaudaraan.

Kapolres Ciamis menuturkan bahwa pertandingan sepak bola ini merupakan

bagian dari strategi membangun kedekatan emosional dengan masyarakat. "Sepak bola ini bukan sekadar hiburan, tapi juga simbol persatuan kita. Di lapangan, kita bisa bermain bersama tanpa melihat perbedaan. Ini yang kami harapkan juga terjadi dalam proses Pilkada nanti, bahwa kita bisa berbeda pilihan, tapi tetap bersatu dalam menjaga keamanan dan kedamaian," ungkapnya.

Acara ini ditutup dengan doa bersama dan sesi foto bersama sebagai simbol komitmen untuk mewujudkan Pilkada damai di Kabupaten Ciamis. Semua pihak yang hadir bersepakat untuk terus berkolaborasi dan menjaga komunikasi yang baik demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif hingga akhir proses Pilkada nanti.

"Kami mengapresiasi inisiatif Polres Ciamis dalam menggelar acara ini. Semoga dengan adanya silaturahmi seperti ini, masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga kedamaian selama Pilkada berlangsung," ujar salah satu tokoh masyarakat yang hadir dalam acara tersebut.

Kegiatan silaturahmi dan sepak bola persahabatan ini berlangsung lancar, dengan situasi yang aman dan tertib. Polres Ciamis terus berupaya untuk memastikan bahwa Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Ciamis dapat berjalan dengan sukses tanpa gangguan keamanan.

Demikianlah upaya Polres Ciamis dalam menjaga stabilitas daerah menjelang Pilkada, di mana sinergi antara aparat, tokoh agama, tokoh masyarakat, dan warga setempat menjadi kunci untuk mewujudkan Pilkada yang damai dan sukses.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar